
Subject: Zwischenbericht nach 3 Monaten 1mg Propecia
Posted by soopaman on Thu, 21 Feb 2008 15:38:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

meine erste großpackung propecia neigt sich nun langsam dem ende entgegen. das ergebnis
bis jetzt ist aus meiner sicht mehr als überzeugend. der haarzustand ist insgesamt fülliger und
dichter geworden. ich hatte einen sehr ausgedünnten wirbel, der ist mittlerweile wieder komplett
zugewachsen. auch auf dem oberkopf habe ich jetzt viel mehr haare, vorher konnte man an
einigen stellen die kopfhaut leicht durchschimmern sehen. einziges manko sind die
geheimratsecken. die haarlinie ist zwar auch hier dichter geworden aber bis auf einzelne (sehr
feste) haare gab es hier (noch?) keinen neuwuchs. ist ja aber auch nicht vorgesehen mit
propecia. ich war heute vormittag beim frisör und auch ihm ist mein positiver haarzustand
aufgefallen. er sagte meine haare seien dichter, fester und somit viel besser zu stylen. 

ich kann propecia somit nur empfehlen und bin auf die weitere entwicklung gespannt.

soopaman

Subject: Re: Zwischenbericht nach 3 Monaten 1mg Propecia
Posted by dertim on Thu, 21 Feb 2008 16:33:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi soopaman,

hört sich ja toll an. bist du nebenwirkungstechnisch komplett verschont worden?

wie verlief denn dein HA? eher aggressiv oder nicht. seit wann hast du HA und wie alt bist du?
wär ganz interessant zu wissen.

hab nur ein paar tage nach dir angefangen. sprech leider nicht so toll darauf an, aber HA wird
aufjedenfall immer weniger. hoffentlich stoppt er ganz und das ganze macht sich im haarkleid
dann sichtbar.

viel glück, dass das alles möglichst lange so gut wirkt bei dir.

Subject: Re: Zwischenbericht nach 3 Monaten 1mg Propecia
Posted by soopaman on Thu, 21 Feb 2008 16:35:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bin 21 jahre. der haarausfall fing mit ca. 15 jahren an. es hatten sich langsam ghe entwickelt die
mehr und mehr nach hinten gingen. in den letzten 2 jahren sind die haare auf dem oberkopf und
hinten am wirbel immer dünner geworden. verlief aber insgesamt sehr schleichend.
nebenwirkungen habe ich keine.
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